

PlantaDoce.

Entorno

Bélgica, Bulgaria y Rumanía: 'top' tres de países donde las familias invierten más en sanidad

Cada hogar en estos tres países destina al menos un 6% de sus ingresos anuales a productos y servicios de salud, según los últimos datos publicados por la oficina de estadística europea Eurostat.

Albert Cadanet
10 jul 2019 - 04:58



Bélgica, Bulgaria y Rumanía son los países que más invierten en sanidad en la Unión Europea (UE). Los hogares de estos tres países destinan al menos un 6% de sus ingresos anuales a productos y servicios de salud, tal y como indican los últimos datos publicados por la oficina de estadística europea Eurostat, referentes a 2017.

En concreto, el porcentaje de gasto sanitario respecto al gasto total de las familias belgas es del 6,6%. En el caso de Bulgaria, esta cuota es del 6,3%, mientras que en Rumanía se sitúa en el 6%. Los tres se encuentran ampliamente por encima de **la media de la Unión Europea, donde el gasto sanitario representa el 4% del desembolso total de cada hogar**

PlantaDoce.

España, Francia y Hungría se mueven en torno a estas cifras. En España, el gasto sanitario representa el 4,1% del desembolso total que realiza cada familia, una cifra que equivale a 600 euros anuales, aproximadamente. **La salud es el noveno sector al que más ingresos destinan los españoles**, por detrás delante de categorías como la educación o la compra de bebidas alcohólicas.

Las familias de la Unión Europea destinan el 4% de sus ingresos a la adquisición de productos y servicios de salud

Por otra parte, **Reino Unido, República Checa y Eslovaquia se encuentran a la cola de este ránking europeo**. En 2017, sólo un 1,9% de los ingresos de los hogares británicos fueron destinados a cubrir gastos relacionados con la salud. En República Checa este porcentaje llegó hasta el 2,4%, mientras que en Eslovaquia se situó en el 2,5%.

Dentro de esta clasificación no se encuentra Suiza, que no presenta datos desde 2012. Aun así, las familias del país helvético han sido, históricamente, las que más recursos han destinado a sanidad. Entre 2007 y 2012, el gasto sanitario copó más del 13% de los gastos totales de las familias residentes en el estado transalpino.

Rumanía no sólo se presenta como unos de los países donde el gasto en sanidad es más elevado, sino que es uno de los territorios donde más ha aumentado esta partida. En 2007, un 3,4% de los ingresos de las familias iba destinado a sanidad, un porcentaje que se ha elevado hasta el 6%.

Eslovaquia, Grecia e Islandia son los tres países donde más se ha reducido el gasto sanitario durante los últimos diez años

Luxemburgo se presenta como otro de los territorios donde la cuota del gasto sanitario ha aumentado significativamente en la última década (del 1,9% al 3,3%). El tercer mayor aumento registrado en los últimos diez años corresponde a Irlanda, donde el gasto sanitario ha pasado a representar un 5% del total (su cuota en 2007 era del 3,2%).

Los hogares de Eslovaquia, Grecia e Islandia, en cambio, han reducido su gasto sanitario

PlantaDoce.

. El caso de Eslovaquia es especialmente relevante. Hace diez años, cada familia destinaba el 3,6% de sus ingresos a salud (tres puntos por encima de la media de la UE). Según los últimos datos, este porcentaje se ha reducido hasta el 2,5%, el cuarto más bajo de toda la UE.